

Ausgabe 1/2014

Informationen rund um die Betriebsratswahlen 2014

1) Wahlaufruf von DGB und Gewerkschaften

Der Deutsche Gewerkschaftsbund und seine Mitgliedsgewerkschaften haben am 4. März 2014 zur Teilnahme an den Betriebsratswahlen 2014 aufgerufen. „*Von März bis Mai haben es Millionen von Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmern in der Hand, für ihre Rechte zu kämpfen und in ihren Betrieben einen starken Betriebsrat zu wählen*“, sagte der DGB-Vorsitzende Michael Sommer auf der Auftaktveranstaltung der DGB-Gewerkschaften in Berlin. „*Ich rufe alle Beschäftigten auf, von diesem Recht auch Gebrauch zu machen.*“



(v.l.n.r.) Michael Sommer (DGB-Vorsitzender), Frank Bsirske (Vorsitzender ver.di), Marlies Tepe (Vorsitzende GEW), Dietmar Hexel (DGB-Vorstandsmitglied), Robert Feiger (Vorsitzender IG BAU), Oliver Malchow (Vorsitzender GdP), Michaela Rosenberger (Vorsitzende NGG), Detlef Wetzels (Erster Vorsitzender IG Metall), Michael Vassiliadis (Vorsitzender IG BCE). Foto: DGB/Simone M. Neumann

Link zu weiteren Informationen und zu den Statements der Gewerkschaftsvorsitzenden:

<http://www.dgb.de/-zN0>

2) DGB Info zu den Betriebsratswahlen 2014

Der DGB hat viele Informationen rund um die Betriebsratswahlen in einer Beilage zum gewerkschaftlichen Info-Service „Einblick“ zusammengefasst. In der Beilage wird u. a. über die Begleitaktionen des DGB zu den Betriebsratswahlen und die vielfältigen örtlichen Aktivitäten der DGB Gliederungen informiert. Die Erfolge der betrieblichen Mitbestimmung werden in „Fünf Gründe für Mitbestimmung“ zusammengefasst und exemplarisch anhand von ausgewählten Preisträgern des Deutschen Betriebsrätepreises 2014 dargestellt.

Zudem erläutert DGB Vorstandsmitglied Dietmar Hexel die politischen Forderungen zur Weiterentwicklung der Betriebsverfassung, während sein Vorstandskollege Reiner Hoffmann die Debatte zur Mitbestimmung in einen aktuellen europapolitischen Kontext einordnet. Das DGB Info kann hier im Volltext heruntergeladen werden: <http://einblick.dgb.de/-/zsi>

3) Ein Blick in die Zukunft mit Madame Violetta

Die Zukunft galt lange Zeit als nicht voraussehbar. Doch dank Madame Violetta wurden wir eines Besseren belehrt. Gesegnet mit einer einzigartigen Gabe beleuchtet sie das mysteriöse Dunkel des Zukünftigen und bringt Gewissheit ins Ungewisse. Hier sind die Links zu den ersten beiden (humorvollen) Filmen, die der DGB extra zu den Betriebsratswahlen produziert hat. Bitte ansehen und weiterleiten. ☺



Links:

Zum 1. Film:

<http://www.youtube.com/watch?v=xMonZ1hgBVl>

Zum 2. Film:

<http://www.youtube.com/watch?v=LD9yNINDyfQ>

Weitere Filme sind geplant.

4) Weitere Links:

- Alle Informationen zu den Betriebsratswahlen 2014 auf der Homepage des DGB: <http://www.dgb.de/extra/betriebsratswahl-2014/>
- Link zur aktuellen DGB Broschüre „Betriebsratswahlen im Handwerk“: <http://handwerk.dgb.de/-/z3X>
- Jetzt für den Deutschen Betriebsrätepreis 2014 bewerben: <http://www.bund-verlag.de/zeitschriften/arbeitsrecht-im-betrieb/deutscher-betriebsraete-preis/meldungen/20140108-jetzt-bewerben.php>

Bei diesem Newsletter handelt es sich um einen Informationsservice der rechtlich unverbindlich ist. Insoweit übernimmt der DGB keine Haftung.

Herausgeber:

Deutscher Gewerkschaftsbund (DGB), Dietmar Hexel
Henriette-Herz-Platz 2, 10178 Berlin
VB 03, Abteilung Mitbestimmungspolitik
Redaktion: Rainald Thannisch

